

20 ans des Résidences de la Vallée d'Auge : 230 personnes présentes à l'anniversaire



Ambiance festive pour les 20 ans des RVA.

LISIEUX

En 2005, le foyer du Mont Joly fermait ses portes route d'Orbec pour laisser place à l'ouverture des Résidences de la Vallée d'Auge, rue Victorine Magne. De 2005 à 2009, la structure a étoffé ses services afin d'offrir des prestations à un plus large panel d'adultes en situation de handicap. Ainsi, 20 ans après, le pôle hébergement de la Vallée d'Auge de l'Apaei des Pays d'Auge et de Falaise situé à Lisieux rue Victorine Magne, en face de la salle multi-activités, constitué d'un foyer

d'hébergement, d'un foyer de vie, d'un accueil de jour et d'un Service d'Accompagnement et de Suivi en Logement Autonome, accompagne 126 personnes quotidiennement.

Plusieurs animations durant l'après-midi

Le 5 juillet, environ 230 personnes composées des personnes accompagnées, leurs familles et les professionnels ont pu se retrouver autour d'un moment festif pour fêter dignement les 20 ans d'existence de cette entité. Après un accueil avec un Virgin mojito préparé



Les résidents et leurs proches pouvaient se faire prendre en photo. Fracobox Photographie - Franck Durand

par les équipes, les convives ont pu s'installer sous les barnums mis à disposition par la ville de Lisieux et déjeuner.

S'en sont suivis plusieurs animations telles que l'atelier maquillage, la caravane photobooth, l'atelier de glaces à l'italienne, des jeux en bois, le tout en musique grâce à DJ Lolo qui a animé l'après-midi la piste de danse. Un lâcher de pigeons est venu clore cette manifesta-

tion réussie dans des conditions météo idoine. Chacun est reparti avec des photos prises sur l'instant. « Nous remercions le travail des professionnels pour leur engagement, la ville de Lisieux pour les prêts et les installations des tables et barnums mais également pour les nombreuses compositions florales qui ont égayé le site » souligne le directeur, Guillaume Chenet.